

MITGESTALTUNG DES GOTTESDIENSTES

Am Sonntag, 2. Juli, kam der Kirchenchor Schüpfheim zu Besuch ins WPZ. Der Chor gestaltete den Sonntagsgottesdienst in der Hauskapelle mit.



Mit abwechslungsreichen und bekannten Liedern sangen sie nach dem Gottesdienst noch einmal in der Cafeteria.



Die Bewohnerinnen und Bewohner und einige Gottesdienstbesucher genossen die Unterhaltung sehr bei einem Aperitif vor dem Mittagessen.



Ehemalige Mitarbeiterinnen und Angehörige singen im Kirchenchor mit. Für die Bewohnerinnen und Bewohner ist es immer schön, wenn man bekannte Gesichter aus dem Dorf trifft.

Während des ganzen Jahres gestalten verschiedene einheimische Gesangsgruppen die Sonntagsgottesdienste, die wir immer sehr genießen. Auch ein Auftritt danach in der Cafeteria freut die Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Angehörigen immer sehr.

Sei es in einem Jodlerklub oder einem Gesangschor, die Bewohnerinnen und Bewohner waren früher auch sehr aktiv in den Gesangsvereinen. Somit bleibt die Verbindung und Freude am Gesang auch bis ins hohe Alter bestehen.

Lucia Wigger, FAGE in Ausbildung